

Notenchaoten feierten großen Erfolg

Musical-Vorführungen begeisterten das Publikum

Der Kinderchor des Ev. Familienzentrums Müllenbach freute sich über den großen Erfolg, den er mit seinem Musical „Moses-Der Prinz von Ägypten“ hatte. Die jungen Sängerinnen und Sänger sangen und spielten sich in die Herzen der Zuschauer und genossen den Applaus der Gäste. Der Chorleiterin Petra Meister und ihren Notenchaoten gelang es wunderbar ihre Besucher ins alte Ägypten zu entführen und die biblische Geschichte von Moses lebendig werden zu lassen. Chorgesang, Solisten, Tänze, Flöten, Gitarre, Percussion und schauspielerisches Können, die jungen Akteure zeigten Spitzenleistungen. Am Sonntagnachmittag war die Vorstellung ausverkauft, samstags wären noch Karten erhältlich gewesen. Alle, die nicht dabei waren, haben etwas verpasst, war die einheitliche Meinung aller Musical-Besucher.

